
しつもん ：　市役所　地域コミュニティ課

なんにん ：　 60人

だれ ：　日向市に すんでいる ひと（中学生 以下は 親と きてください）

おしゃべり
DE

国際  交流

どこ：　日向市文化交流センター 小ホール

いろいろな 国の はなし や 音楽を 聞きます！ 食べもの や 飲みもの も あります！

ともだち を つくります！

お金：　1,000円

　　　　　　　　　　　　　（※小学生 500円、小学生 未満0円）

● 申し込み ：　 2月14日 金  まで

　　　　　　　　みぎの QRコードから 申し込んで ください。→

みんなで おしゃべり しませんか？

●2月 22日  土

TEL☎ : 0982-66-1005　　　 Email✉ : kyoudou@hyugacity.jp

日 向 市 国 際 交 流 ま ち づ く り 推 進 協 議 会 ( H I E C A ) 主 催

13:30～16:00

こくさい こうりゅう

くに おんがく き た の

がつ にち
ど

ひゅうがし ぶんか   こうりゅう せんたー しょう 　ほーる

かね えん

しょうがくせい えん　 えん

ひゅうがし ちゅうがくせい　　いか おや

にん

もう こ がつ にち きん

こーど もう こ

しやくしょ ちいき　　　こみゅにてぃ　　　　か　

しょうがくせい　　 みまん


